

## Jungen 15 Kreisklasse

TTC Hausen 1975 : TuS Neesbach (M15)  
Samstag, 27.01.2024, 10:00 Uhr

### 9:1 Auswärtssieg in der Jungen 15 Kreisklasse für den TuS Neesbach (M15)

Mit einem 9:1-Gasterfolg gegen den TTC Hausen 1975 hat der TuS Neesbach (M15) am Samstag in weniger als 90 Minuten zwei Punkte in der Jungen 15 Kreisklasse gesammelt. Beim TTC Hausen 1975 lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Vormittag aus: Mit 4:29 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Erfolgsgaranten waren insbesondere Demare und Demare, die ihre Spiele allesamt siegreich gestalteten.

Los ging es mit dem Eingangsdoppel. Mallabré / Masan bekamen ihre Gegnerinnen Demare / Schmitt beim klaren 11:13, 8:11, 4:11 nicht richtig in den Griff. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte anschließend Anabell Weis letztlich auf Lager, um Lia Demare final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 0:3. Tarja Mallabré hatte gegen Emma Schmitt bei ihrer Drei-Satz-Niederlage wenig auszurichten. Das musste man neidlos anerkennen. Das Zwischenergebnis zeigte nach drei Spielen nun ein 0:3. Joana Masan hatte daraufhin gegen Leni Demare bei ihrer Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Das musste man neidlos anerkennen. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Emma Schmitt wurden Julian Stärklow unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Den Sieg von Leni Demare konnte Tarja Mallabré im wenig später folgenden Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Damit war bereits der sechste und siebringende Zähler für das Gastteam auf der Habenseite. Keinen siebringenden Fuß auf die Erde bekam Julian Stärklow bei der schlussendlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Lia Demare. Das musste man neidlos anerkennen. Ohne große Aussicht auf einen Sieg war Joana Masan im Spiel gegen Emma Schmitt bei einem 2:0-Satzrückstand zunächst unterwegs, bevor sie das Spiel besser in den Griff bekam und die Partie mit einem Erfolg im Entscheidungssatz noch für sich entscheiden konnte. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 8:13 (Masan) und 15:17 (Schmitt). Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Lia Demare war für Tarja Mallabré letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging an die Gäste. Der Stand vor dem letzten Einzel des Tages hieß damit 1:8. Keinen Zähler beisteuern konnte Anabell Weis im Spiel gegen Leni Demare, das 0:3 verloren ging. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach nun 4 Niederlagen in Serie heißt es für den TTC Hausen 1975 nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TV 1905 Niederselters am 30.01.2024 zu punkten. Die Mannschaft des TuS Neesbach (M15) wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den Tischtennisclub Elz III am 09.02.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

#### Statistik:

##### TTC Hausen 1975

Doppel: Mallabré / Masan 0:1

Einzel: T. Mallabré 0:3, J. Masan 1:1, A. Weis 0:2, J. Stärklow 0:2

##### TuS Neesbach (M15)

Doppel: Demare / Schmitt 1:0

Einzel: L. Demare 3:0, E. Schmitt 2:1, L. Demare 3:0